

Ressort: Vermischtes

Umfrage: 50 Prozent der Single-Frauen wollen allein bleiben

Berlin, 30.04.2015, 15:41 Uhr

GDN - Die deutschen Single-Frauen lieben offenbar ihre Freiheit: Einer aktuellen Forsa-Umfrage im Auftrag von CosmosDirekt zufolge wünschen sich 50 Prozent der alleinstehenden Frauen derzeit keine Partnerschaft. Unentschlossen sind 17 Prozent der Befragten, ein Drittel hat das Alleinsein satt.

Männer sind im Gegensatz zu den weiblichen Singles weniger gern allein: Mehr als die Hälfte der Befragten (52 Prozent) sucht derzeit eine neue Partnerin beziehungsweise einen neuen Partner, 26 Prozent wollen sich lieber nicht binden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-53817/umfrage-50-prozent-der-single-frauen-wollen-allein-bleiben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com